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Aos vinte e sete dias do mês de junho de 2024, às quinze horas (15h), foi realizada a quinta (5ª) reunião ordinária do Conselho
Gestor do Fundo Estadual de Infraestrutura - CG/FUNDEINFRA, virtualmente via plataforma de videoconferência ZOOM, a fim de apreciar a ordem do
dia, discu�r e votar as matérias da pauta constante no O�cio nº 892/2024/SEINFRA. Se fizeram presentes à reunião, atendendo a convocação feita na
forma legal, os seguintes conselheiros: Secretário de Estado da Infraestrutura e Presidente do Conselho Gestor, Pedro Henrique Ramos Sales;
Conselheiro Suplente da Secretaria de Indústria e Comércio - SIC, Juliano Ricardo Fugan� Mender; o Conselheiro Suplente Manoel Pereira Machado
Neto, da Secretaria de Estado de Agricultura, Pecuária e Abastecimento - SEAPA; Conselheiro Suplente da Secretaria-Geral do Governo – SGG,
Leonardo Lopes Saad; Conselheiro da Agência Goiana de Infraestrutura e Transportes – GOINFRA, Senhor Antônio Leite dos Santos Filho; Conselheiro
Ailton José Vilela - representante da Federação da Agricultura e Pecuária de Goiás - FAEG; o Conselheiro Joel Ragagnin, da Associação dos Produtores
de Soja, Milho e Outros Grãos Agrícolas do Estado de Goiás – APROSOJA; o Conselheiro Suplente Eduardo Alves da Silva Neto, da Associação Pró-
Desenvolvimento Industrial do Estado de Goiás - ADIAL. Senhor Presidente do Conselho, Pedro Henrique Ramos Sales declarou aberto os trabalhos
da 5ª reunião ordinária do Conselho Gestor do Fundo Estadual de Infraestrutura - CG/FUNDEINFRA, transmi�ndo as boas-vindas aos senhores
conselheiros e cumprimentando aos demais par�cipantes.

Iniciando a ordem do dia, o senhor Alaor Soares Barreto, Superintendente de Planejamento do Fundo Estadual de Infraestrutura,
citou o O�cio Nº 892/2024/SEINFRA, o qual convocou em 18 (dezoito) de junho de 2024, todos os conselheiros a par�ciparem da quinta reunião
ordinária do Conselho Gestor, relatando data, horário, local e os objetos de deliberação da presente reunião. Descreveu como se daria a estruturação
da reunião, elencando as três etapas, conforme a pauta: 1) Deliberação sobre a ata da reunião anterior; 2) Informes; e 3) Outros assuntos. Informou
que a ata da quarta reunião ordinária, realizada em 21 (vinte e um) de março de 2024, foi disponibilizada para todos os conselheiros na data de 1º de
abril de 2024. Na deliberação sobre a ata da reunião anterior, todos os conselheiros votaram a favor da aprovação. Passando ao item 2, “Informes”,
conforme já mencionado na reunião anterior, a respeito da recondução dos membros da inicia�va privada, os quais compõem o conselho gestor e
fiscal do FUNDEINFRA, foi publicado Decreto na data de 27 de março de 2024, tendo somente uma subs�tuição no que diz respeito ao conselho
fiscal, onde o Senhor Renato Ribeiro foi subs�tuído pelo Senhor José Fava Neto, sendo reconduzidos todos os demais conselheiros e suplentes. Foi
apresentada aos conselheiros a prestação de contas da arrecadação do FUNDEINFRA consolidada até a presente data. Senhor Alaor citou que
referente ao período de 2023 a 2024, a expecta�va de arrecadação era no valor de R$ 1.661.487.781,23 (um bilhão, seiscentos e sessenta e um
milhões quatrocentos e oitenta e sete mil, setecentos e oitenta e um reais e vinte e três centavos), tendo sido efe�vamente arrecadado o valor de R$
1.500.069.828,19 (um bilhão, quinhentos milhões sessenta e nove mil oitocentos e vinte e oito reais e dezenove centavos), com uma defasagem de
aproximadamente 10,76%. Senhor Leonardo Saad indagou sobre a questão da defasagem do valor arrecadado, se seria um fluxo normal. Senhor
Alaor informou que sim, pois a previsão foi feita levando em consideração outra realidade de preço de algumas commodi�es, além disso, há uma
questão específica em relação aos pagamentos das mineradoras, que estão sendo realizados via depósito judicial. Senhor Pedro Sales ressaltou ser
um ponto importante, tendo em vista ação interposta pelas mineradoras em face do FUNDEINFRA, tratando-se de um valor expressivo, por volta de
R$ 100.000.000,00 (cem milhões de reais), visto que as ações não lograram êxito, o valor será rever�do para a unidade orçamentária do
FUNDEINFRA. Apresentação do planejamento financeiro do FUNDEINFRA para os próximos 3 (três) anos, evidenciando R$ 3.018.689.516,11 (três
bilhões, dezoito milhões, seiscentos e oitenta e nove mil, quinhentos e dezesseis reais e onze centavos), referentes ao valor já aprovado pelo
Conselho Gestor para custear as 44 (quarenta e quatro) obras, e ainda passível de aprovação o valor de R$ 1.395.485.293,08 (um bilhão, trezentos e
noventa e cinco milhões quatrocentos e oitenta e cinco mil, duzentos e noventa e três reais e oito centavos). Apresentação do gráfico de previsão de
início e término das obras, segundo informações extraídas do sistema GOMAP, o qual é alimentado pela Agência Goiana de Infraestrutura e
Transportes – GOINFRA. Senhor Ailton Vilela, da FAEG, mencionou a preocupação do setor produ�vo quanto ao avanço das obras. Concedida a
palavra ao Senhor Antônio Leite dos Santos Filho, Presidente da Agência Goiana de Infraestrutura e Transportes – GOINFRA, para apresentar
informações sobre a situação das obras aprovadas pelo Conselho Gestor, esclareceu que os dados apresentados são atualizados semanalmente,
ressaltou que em relação as 44 obras já aprovadas, delas 1 (uma) encontra-se concluída, 9 (nove) foram contratadas, 2 (duas) em fase de licitação, 7
(sete) com elaboração de projeto, e 25 (vinte e cinco) em fase de licitação de projetos. Apresentou mapa contendo as fases internas e externas das
obras, informou que atualmente 21 (vinte e uma) obras se encontram em fase externa de licitação, que em agosto do presente ano terão
prosseguimento, que a GOINFRA já reuniu com todas as empresas concorrentes para manifestar a importância do andamento das obras. Salientou a



questão do licenciamento ambiental, que vem sendo um dos problemas enfrentados. Destacou que em fase de elaboração de projeto estão as
rodovias: GO-236; GO-219; GO-110; GO-401; GO-050; GO-174; e GO-589. Apontou as duas rodovias que se encontram com licitação finalizada,
aguardando contratação, com questões referentes ao licenciamento ambiental e precificação, visto que os valores, conforme estudos realizados pela
GOINFRA, encontram-se defasados, são elas: GO-460 (trecho de São Patrício ao entroncamento da GO-156); e GO-338 (trecho de São Luiz do Norte a
Lavrinhas). Em relação a GO-460, dada a urgência, será u�lizada dispensa de licitação referente às contratações necessárias ao licenciamento
ambiental. Citou as obras contratadas, que são: GO-210; GO-309; GO-221; GO-154; GO-319; GO-219; GO-230; e GO-040. Senhor Jardel, servidor da
GOINFRA, apresentou as informações quanto ao detalhamento das obras contratadas, com apontamentos feitos pelo senhor Antônio Leite.
Apresentou detalhamentos da obra concluída, rodovia GO-080. Quanto ao ques�onamento do conselheiro Ailton Vilela, o senhor Jardel explicou que
as obras já evoluíram, mas em um ritmo mais lento devido ao período chuvoso, esclareceu que na próxima reunião do conselho certamente os
avanços serão mais significa�vos. Senhor Antônio Leite ressaltou a preocupação que a GOINFRA tem em relação ao FUNDEINFRA, que devido a
relevância terão um gerente específico para tratar dos assuntos referentes ao fundo de infraestrutura. Mencionou ser aguardada pela GOINFRA uma
reestruturação, com a criação de novos departamentos, entre eles a Diretoria de Projetos Execu�vos, com a expecta�va de acréscimo de pessoal
técnico habilitado, visto ser uma deficiência do órgão, que estão buscando recuperar, contando com o apoio do Excelen�ssimo Senhor Governador
do Estado de Goiás, e do Senhor Pedro Sales, Secretário de Infraestrutura. Evidenciou o trabalho que a GOINFRA tem para o presente momento, que
é de viabilizar o início de algumas obras, citando novamente o maior entrave que é a questão ambiental. Presidente da GOINFRA finalizou a
apresentação agradecendo a todos e se colocou à disposição para possíveis ques�onamentos por parte dos senhores conselheiros. Pedro Sales
parabenizou o presidente Antônio Leite e realizou um panorama geral da apresentação da GOINFRA. Pedro Sales fez o compromisso da equipe da
SEINFRA auxiliar a GOINFRA na questão do licenciamento ambiental para viabilizar o prosseguimento da obra da rodovia GO-319. Conselheiros
parabenizaram o senhor Antônio Leite pela esclarecedora apresentação. Retorno da palavra ao senhor Alaor Soares, passando ao item 3, “Outros
Assuntos”, apresentou os painéis de governança, os quais já se encontram disponíveis no site da SEINFRA, conforme compromisso feito na reunião
anterior. Pedro Sales destacou que muitos dos ques�onamentos realizados pelos senhores conselheiros poderão ser sanados com a consulta aos
painéis, mas sempre que necessário esclarecimentos mais detalhados a equipe da SEINFRA estará à disposição. Não havendo observações adicionais,
o Presidente do Conselho Gestor, o senhor Pedro Henrique Ramos Sales, agradeceu o desempenho da equipe do FUNDEINFRA quanto a
transparência a�va dos dados ob�dos por meio das plataformas oficiais, e declarou encerrada a reunião.

 

 

Documento assinado eletronicamente por ALAOR SOARES BARRETO, Superintendente, em 02/07/2024, às 09:19, conforme art. 2º, § 2º, III, "b",
da Lei 17.039/2010 e art. 3ºB, I, do Decreto nº 8.808/2016.

Documento assinado eletronicamente por PEDRO HENRIQUE RAMOS SALES, Secretário (a) de Estado, em 02/07/2024, às 11:16, conforme art.
2º, § 2º, III, "b", da Lei 17.039/2010 e art. 3ºB, I, do Decreto nº 8.808/2016.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site http://sei.go.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=1 informando o código verificador 62019982 e o código CRC CF6C2B72.

 
SUPERINTENDÊNCIA DE PLANEJAMENTO DO FUNDO ESTADUAL DE INFRAESTRUTURA

RUA 5 833 Qd.5 Lt.23, EDIF PALACIO DO PRATA, SALA 509 - Bairro SETOR OESTE - GOIANIA - GO - CEP 74115-060 - .  

Referência: Processo nº 202420920000858 SEI 62019982


